
 

Réunion de Bureau du Conseil de Quartier Rigollots-Roublot-Carrières  
Mardi 12 avril 2022 école Jules Ferry 

 
Participants : Mme ANCEAU Joëlle, Mme BOURG Jothilakshmi, Mme BOURGIER Valérie, M. DE L’ECLUSE Christophe, 
M. ELFEGUN Michel, M. LEROY Nicolas, M. MATEESCO Jérôme, Mme VANBOSTAL Nathalie. 
Elue référente du quartier : Mme GAUTHIER Sylviane  
Référente service Vie des Quartiers : Mme KANOUTE Niouma  
Excusés :  M. MANIGAULT Jacques. 
 
Ordre du jour :  

1. Présentation des esquisses du projet d’aménagement du parvis  
2. Préparation du prochain conseil de quartier du jeudi 12 mai 
3. Préparation de l’initiative quartier propre du samedi 18 juin. 
4. Autres points sur le quartier 

 

La commission de validation des budgets participatifs s’est déroulée le jeudi 24 mars à 18h30 à ma MDCVA. Une 
quarantaine de représentants des bureaux des 13 conseils de quartier, d’élus et des services municipaux concernés par les 
différents projets étaient présents. Pour le bureau de conseil de quartier Rigollots-Roublot-Carrières, Mme ANCEAU et M. 
ELFEGUN ont fait un retour aux membres du bureau. La commission a retenu 23 projets sur les 60 déposés. 
 
L’ouverture des votes sera du 14 avril au 22 juin en ligne sur le site de la ville et en papier dans les urnes à la MDCVA, 
l’Hôtel de ville et au centre social Espace Intergénérationnel aux horaires d’ouverture.  
Une votation est prévue pendant chaque conseil de quartier. Chaque votant dispose de 10 points à répartir dans 4 projets 
différents. La répartition se fait en 4-3-2 et 1 points. 

 
1. Présentation des esquisses du projet d’aménagement du parvis 

 
Les 4 plans réalisés par les différents groupes lors de la concertation publique ont été présentés aux membres du bureau 
afin de vérifier qu’il n’y a pas d’oubli et en permettant ainsi à ceux qui étaient absents lors de la concertation d’en prendre 
connaissance. Les retours des différents plans ont porté sur :  

 La végétalisation du parvis  
 Des parcours matérialisés par des marquages au sol (pistes cyclables, jeux pour enfants : marelle, ballons, 

fresques) 
 L’aplanissement des trottoirs  
 Installation de mobilier types bancs, masquage des PAVE (poubelles enterrées)  
 Identifier un arrêt minute aux abords des écoles sur les rues E. Martin et J. Ferry. 
 Les aménagements identifiés pour la future AMAP et du maraicher sur la place devant le gymnase 

 
L’association des parents d’élèves (AIPEF) a remis les dessins réalisés en 2021 lors de l’initiative la rue aux enfants. Ils 
seront complétés par ceux des 2 centres de loisirs Ferry/Lesourd. 
Une présentation plus complète sera faite lors du conseil de quartier. L’esquisse prendra en compte l’ensemble des 
propositions.  

 
2. Préparation du prochain conseil de quartier du jeudi 12 mai 

 
Le prochain conseil de quartier aura lieu jeudi 12 mai à 20h à Jules Ferry. 
L’ordre du jour portera sur : 

 Le retour sur la concertation de l’aménagement du Parvis Jules Ferry 

 Les actualités de la vie du quartier :  

 La rue aux enfants le 14 mai  

 Initiative Fontenay Ville propre du 18 juin  

 Quartier d’été du 10 juillet… 

Agissons ensemble sur le quartier Rigollots-Roublot-Carrières 
 Questions diverses  

 Le budget participatif : Venez voter pour vos coups de cœur !!! 

 
Les membres du bureau souhaitent que la partie de votation des budgets participatifs n’empiète pas sur le contenu de 
l’ordre du jour. Il est proposé d’installer l’urne et les projets dans le petit réfectoire du bas. Les habitants pourront voter en 
arrivant ou en partant. 
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3. Préparation de l’initiative quartier propre du samedi 18 juin. 

 
Une proposition d’affiche a été présentée aux membres du bureau afin d’y apporter des modifications. Celles-ci seront 
présentées à la direction de la communication.  
Proposition du contenu de l’affiche :  

 
 
 
 
 
 
 
 
Les membres du bureau proposent que l’intitulé « Fontenay une ville propre » soit identifié sur les affiches du 
même type d’initiative dans les différents quartiers pour marquer un engagement fort de la ville sur cette question. 
 
L’initiative se déroulera le samedi matin de 10h à 12h avec une collation à l’arrivée des participants et un petit apéritif à 
l’arrivée. Du matériel sera mis à disposition ainsi qu’un agent de la propreté urbaine qui sera présent tout au long de la 
matinée. 
L’organisation et le déroulement seront travaillés au prochain bureau de conseil de quartier qui aura lieu le jeudi 2 juin à 
19h à Jules Ferry. 
Il est proposé d’organiser des groupes à répartir dans différents secteurs qui seront identifiés sur la carte du conseil de 
quartier et d’informer sur les différents supports de communication. La participation de la boulangerie (pour l’accueil) et du 
K’Bar (pour l’apéritif) sont envisagés. 
 
Une campagne de sensibilisation contre les dépôts sauvages est organisée régulièrement sur la ville avec des Akilux 
installés aux endroits identifiés par les services de la ville et des habitants.  
IMPORTANT : Il est rappelé de faire attention à ne pas véhiculer de fausses informations. Sur les Akilux il n’a 
jamais été indiqué « on n’est pas des sauvages » mais Stop aux dépôts sauvages. Visuel en pièce jointe avec le CR)       
                  
                                                                                                                                                                             

4. Autres points sur le quartier 

 
Circulation difficile aux abords de l’école :  

 Des discussions s’engagent sur les problèmes d’embouteillage lors des entrées et sorties d’écoles avec parfois 
des incivilités entre automobilistes à l’angle des rues Roublot et Jules Ferry. La présence des nombreuses voitures 
à ce moment-là reste importante. 
Un agent de la police municipale est de nouveau demandé afin de persuader et de désengorger la circulation. 
Certains parents d’élèves se proposent de réguler la circulation sur ces temps de manière pédagogique. 
En effet, il faut aussi prendre en compte que les enfants demeurant sur le quartier des Parapluies sont aussi 
scolarisés à Ferry/Lesourd et que toutes les familles ne circulent pas à vélo.  

 
 Parking Eugène Martin 

Les membres du bureau s’interrogent sur la privatisation de 2 emplacements de parking.  
Informations :  
1. Des travaux de sondage géotechniques ont été engagés du 4 au 15 avril. Arrêté temporaire en pièce jointe 

avec le CR 
2. La Croix Rouge intègrera prochainement ses nouveaux locaux au 21 rue Dalayrac (Anciens locaux du RAM) 

afin de permettre au camion de stationner, 2 places de stationnement dans le parking E. Martin leur ont été 
réservées compte tenu du manque de places dans ce secteur. Des prises électriques seront également 
installées afin de leur permettre de recharger leur matériel. 

                                                                                                                                                 
 

Fontenay une ville propre 

Agissons ensemble 

Rendez-vous sur le quartier Rigollots-Roublot-Carrières 

Samedi 18 juin à 10h sur le parvis Jules Ferry 

Avec une surprise à la fin pour tous les participants  

 


